v住宿地点及乘车路线提示

1、 西安建国饭店:

地址：西安市互助路2号
电话：0086-029-82598888
邮箱：res@hotelxianjianguo.com
传真：0086-029-83237180
网站：www.hotelsxianjianguo.com
1. 西安咸阳国际机场：
酒店距西安咸阳国际机场45公里，行车约60分钟，打车费用为150元/车（行业价，不按公里数）；如乘坐机场大巴5号线到西安建国饭店，费用为26元/人。 
机场发车时间  08：20至20：20,每隔40分钟一班,票价25元/每位。

2. 西安火车站：
酒店距西安火车站6公里，行车约20分钟，打车费用约为15元；另火车站无直达西安建国饭店的公交车车，需从五路口乘坐102、10路，在互助路站下即可，行车用时在30分钟左右。

3. 西安北客站（高铁）：
酒店距西安北客站（高铁）17公里，行车约30分钟，打车费用约为60元；亦可乘坐地铁2号线至北大街转乘1号线，通化门站下车B口出地铁，步行8分钟即可到达饭店。
Jianguo Hotel xi’an 
Address: No. 2 Huzhu Poad
Tel: 0086-29-82598888
Maibox: res@hotelxianjianguo.com
Fax: 0086-29-83237180

Web site: www.hotelsxianjianguo.com
Xianyang International Airport,:

45Km from Jianguo Hotel xi’an. 60 Min. journey, about 150 RMB by taxi, 26 RMB by Airport Shuttle Bus NO.5.The departure time of Airport Shuttle Bus from Airport, every 40 minutes from 8:20am to 8:20pm, 26 Yuan per ticket.
The Railway Station: 
6Km from Jianguo Hotel xi’an. 20 Min. journey, 15 RMB by taxi, for bus, walk to Wu Lukou, then take No. 102, No. 10 Bus to Hu Zhu Crossroad, 30 Min. journey.

Xi’an North Railway Station: 
17Km from Jianguo Hotel xi’an. 30 Min. journey, 60 RMB by taxi, or take Metro Line 2 to Bei Da Jie and transfer Line 1 to Tong Hua Men Stop from Exit B. It takes about 8 Min. by foot from Tong Hua Men stop to hotel .         
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